



بلاغ صحفي

قطاع النقل الطرقي للبضائع: إنجاز الدراسة المتعلقة

بتحيين ورصد التكاليف المرجعية للنقل الطرقي للبضائع لحساب الغير

تراس السيد خالد الشرقاوي، الكاتب العام لوزارة النقل واللوجيستيك، يوم الجمعة 10 ماي 2024، بمركز الاستقبال والندوات بالرباط، يوما دراسيا، خصص لمواصلة الدراسة المتعلقة بتحيين ورصد التكاليف المرجعية للنقل الطرقي للبضائع لحساب الغير.

شارك في هذا اللقاء ممثلو الهيئات الوطنية لقطاع النقل الطرقي للبضائع والوكالة المغربية لتنمية الأنشطة اللوجستيكية وكذا مسؤولين عن القطاع بالوزارة، إضافة إلى خبراء مكتب الدراسات المعتمد.

ويأتي هذا اليوم الدراسي تفعيلا لالتزامات الوزارة في إطار مسلسل الحوار القطاعي والعمل المشترك الذي تنهجه مع مهني قطاع النقل الطرقي للبضائع، حيث شكل موضوع التكاليف المرجعية للنقل الطرقي للبضائع أحد الأولويات التي تم الاتفاق على معالجتها وتنزيلها في إطار برنامج العمل المشترك بين الإدارة والمهنيين منذ سنة 2022، من أجل تمكينهم من تتبع التغيرات التي تحدث على مستوى التكاليف المرجعية للنقل الطرقي للبضائع لحساب الغير.

وقد تم خلال هذا اللقاء تقديم الخطوط العريضة لمراحل إنجاز هذه الدراسة وفتح النقاش مع المهنيين بخصوص المنهجية وأدوات العمل التي سيتم اعتمادها إلى غاية إتمام هذه الدراسة.

وفي ختام أشغال هذا اليوم الدراسي الذي مر في جو إيجابي و النقاش البناء، عبر المهنيون عن استعدادهم وانخراطهم إلى جانب الوزارة من أجل تزويد مكتب الدراسات المعتمد بجميع المعطيات الالزمة لإنجاز هذه الدراسة المتعلقة بتكاليف استغلال المركبات.



Communiqué de presse

Transport routier de marchandises : Réalisation de l'étude relative à l'actualisation et le suivi des coûts de référence du transport routier de marchandises pour compte d'autrui

M. Khalid CHERKAOUI, Secrétaire Général du Ministère du Transport et de la Logistique, a présidé le vendredi 10 mai 2024, au Centre d'Accueil et de Conférences à Rabat, une journée d'étude consacrée à la poursuite de l'étude relative à l'actualisation et au suivi des coûts de référence du transport routier de marchandises pour compte d'autrui.

Cette rencontre a connu la participation des représentants des professionnels du transport routier de marchandises et de l'Agence Marocaine de Développement de la Logistique, ainsi que des responsables concernés du Ministère et des experts du bureau d'études mandaté.

Cette journée d'étude intervient en application des engagements pris par le Ministère dans le cadre du dialogue sectoriel et du travail conjoint entrepris avec les professionnels du secteur du transport routier de marchandises. En effet, l'établissement du coût de référence du transport routier de marchandises constitue l'un des sujets prioritaires arrêtés de commun accord avec les professionnels du secteur dans le cadre du programme de travail conjoint depuis l'année 2022, leur permettant de suivre les changements qui surviennent au niveau des coûts de référence.

Cette rencontre a été consacrée à la présentation des grandes lignes de réalisation de cette étude et à l'échange et la discussion avec les professionnels au sujet de la démarche méthodologique et des outils de travail qui seront adoptés lors de la conduite de cette étude.

A l'issue des travaux de cette journée d'étude, marquée par un climat positif et un échange constructif, les professionnels ont exprimé leur disponibilité et leur adhésion aux côtés du Ministère pour fournir au bureau d'études toutes les données nécessaires à la bonne conduite de l'étude, notamment celles relatives aux coûts d'exploitation des véhicules.